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Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie hoch ist die Ablösesumme des 2017 auslaufenden Leasingvertrages 

mit der hessischen Landesbank? 

 

2. Welche Investitionen müssen zur Sanierung der Immobilie getätigt 

werden? 

 

3. Erwägt die Stadt einen Rückkauf der Immobilie? 

 

4. Sieht die Stadt Kassel eine Möglichkeit, den Rückkauf der Immobilie zu 

einem symbolischen Wert vorzunehmen? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtkämmerer Dr. Barthel erklärt 

Vorsitzende Friedrich die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Petra Friedrich Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




